

MERCOSUR pour l'Argentine, particulièrement en ce qui a trait à l'investissement. Par conséquent, il est dans l'intérêt de l'Argentine d'envisager des arrangements commerciaux supplémentaires. Les liens économiques actuels et potentiels de l'Argentine avec les pays membres de l'ALENA font de son accession à cet accord, de préférence avec le Brésil, mais seule si nécessaire, une option réaliste et prometteuse. Les obligations contractuelles de l'Argentine envers ses partenaires du MERCOSUR compliqueraient une accession en solo; il s'agit toutefois d'obstacles qui pourront être surmontés s'il existe une volonté politique de le faire. En plus de chercher d'autres arrangements avec les pays membres du MERCOSUR, l'Argentine, en dépit de ces difficultés techniques, devrait examiner la possibilité d'accéder à l'ALENA. Elle en retirerait des avantages considérables.